

令和六年十月七日 作成

発行人 諫早ワークス

ますます秋の深まりが感じられるこの頃です。
涼しい秋風に、高く澄んだ空、気持ちの良い季節となりました。

昼夜の気温差が大きい季節ですので、健康面には十分に気をつけて下さい。

大村市内の町探検と球技大会応援

九月七日(土)ホリデースクールは

最初にガラスの砂浜へ行きました。

森園公園に駐車し歩いて行きました。

砂浜までの距離ですが、少し運動になりました。



砂浜はいろいろな色がキラキラしていて、とてもきれいでした。

写真を撮ったり、海水に手をつけてみたり、ガラスの砂を触ってみたり、ここから長崎空港が見え景色も良かったです。😊



長崎空港では展望デッキに行きました。
飛行機の展示スペースがありわかりやすく紹介されていました。

蝶の羽をモチーフにしたフォトスポット「幸運の羽」で写真を撮ったり、「幸せの鐘」を鳴らしてみたり、飛行機の発着陸を見たり、長崎の魅力を満喫しました。



長崎
空港
展望
デッキ



その後は、B型利用者さんの球技大会の応援に行きました。競技はグランドゴルフでした。
応援の途中は、近くの公園で遊んで過ごしました。



余暇活動

九月十四日(土)のホリデースクールは
大村イオンへ行きました。

まず、昼食ごろでしたので、フードコートにある飲食
店の中で食べたいものを買って食べました。
何を注文するか決め、いくらになるのか確認し所持
金を確認してレジへ並びました。



昼食の後はゲームセンターや本屋さん、1000円シヨ
ップに行きました。
ゲームセンターでは
いくらまで使うか金額を決めて遊びました。



ズンバ教室

九月二十一日ホリデースクールは
午前中は、松尾先生によるズンバ教室を行いました。
先生の振り付けと同じように動けるようになってき
てます。😊



午後からは

ビジョントレーニング🎯を

B型利用者さんと一緒に行いました。



瞬間で見たものを当てるゲームを行いました。
手を挙げて積極的に参加されていました。😊



買い物訓練

九月二十八日のホリデースクールは

ナイスハートバザールに買い物へ行きました。
障がい者施設で作られたお菓子や雑貨がたくさんあ
り選ぶのが楽しそうでした。😊
諫早図書館内展示ホールの横にある
諫早ワークス【CAFE KANDY】でホットドッグ
を食べました。

